

## SOIRÉE A LETELLIER

Le 20 novembre dernier a eu lieu une soirée au profit de l'église de Letellier. Le dévoué curé de l'endroit ayant renouvelé quelques uns des ornements sacerdotaux, a fait appel à la générosité de ses paroissiens. Il a pour cela organisé une soirée dans laquelle l'utile a été joint à l'agréable, ce qui est presque la perfection.

La soirée en effet comprenait du chant, de la musique, puis une conférence sur le journalisme catholique et se terminait enfin par un souper organisé et servi par les dames de l'endroit.

A 8 heures, la salle municipale était ouverte. Bientôt elle devint trop petite pour contenir les auditeurs qui devenaient de plus en plus nombreux.

Après quelques morceaux de chant, le conférencier démontra dans une première partie, le développement du journal dans les dernières années du siècle passé; il délimita quel devait être le rôle du journalisme, et montra les ruines morales amoncelées par le mauvais journal. Dans une seconde partie il indiqua comment le bon journal était l'arme naturelle avec laquelle les catholiques devaient combattre, et finit, en faisant un appel à la foi et au patriotisme de ses auditeurs en faveur des journaux catholiques et en particulier pour les "Cloches de Saint-Boniface".

Le comité des dames était sous la présidence de Mme Jos. Sorette et se composait de Mesdames Graveline, Jos. Chaussé, Moïse Jutras, Didier Parent, Louis Clément, Alex. Cadieux, Hon. Dansereau, etc., etc... Le souper a été un vrai succès et a mis tous les convives en si bonne humeur que les chansons se sont ensuite succédées jusque vers le minuit.

Monsieur Duguay de la banque d'Hochelaga de Winnipeg avait bien voulu prêter son concours et ses talents de musiciens.

Grâce à la bonne volonté d'un grand nombre de personnes que nous ne saurions toutes nommer, la soirée a été des plus agréables.

Les "Cloches de Saint-Boniface" sont très heureuses de féliciter le curé et les paroissiens de Letellier qui ont prouvé qu'ils aimaient à joindre l'utile à l'agréable et cela au profit de l'Eglise et au leur.